

München, den 26.06.2023

### **Trafohaus an der Alten Pinakothek gestalten**

#### **Antrag**

Der BA 3 hält eine Gestaltung des Trafohauses an der Alten Pinakothek (Ecke Barer- / Theresienstraße) für notwendig. Um die Flächen für eine professionelle künstlerische Gestaltung durch Münchner Künstler\*innen zur Verfügung zu stellen, bittet der BA 3 die Landeshauptstadt München (LHM) mit dem Freistaat Bayern eine entsprechende Vereinbarung zu treffen. Zuvor sollen die Fassade hergerichtet und auch z.B. die Taubengitter über der Türe wiederhergestellt werden

#### **Begründung**

Das Trafohaus ist sehr unansehnlich und wird zudem für illegale Plakatierung genutzt. Dabei wäre es ein schöner Ort für Münchner Künstler\*innen, ihr Können mitten im Kunstareal zur Schau stellen zu können.



Bilder: Felix Lang

#### **Initiative:**

Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss